



推薦

▲雄大な雰囲気がでていることと、構図が面白いとの評価を受けました。



代表的なのがフェイスブックとツイッターと呼ばれるSNSで、これらを利用することでより早く、広く情報をお伝えすることができます。また、費用もかからないことから全国の地方自治体などで導入が急速に進んでいます。

章の作成や、わかりやすいデザイン、目を引く写真を撮影する技術などが必要です。

そういうつた広報技術を競い合う「広報コンクール」が地方自治体を対象に開催されており、市でも技術向上を目的に出品をしました。結果、平成24年6月1日号の表紙写真が高く評価され、秋田県代表作品として、平成25年度全国広報コンクールに推薦されました。

今後もより一層の広報技術向上に努めてまいります。

県代表として  
全国広報コンクールへ

## あなたの声を反映 広報モニター制度

広報紙に  
有料広告を掲載

## SNSの活用 新しい取り組み

<http://www.facebook.com>



▲twitterページ



▲Facebookペー



# 市民と行政の架け橋 もで 200号 を目指します。

毎月2回、市が発行する「広報にかほ」は、平成17年10月の創刊号から数えて、今回で200号を迎えました。これからも皆さん的一番身近な情報紙として、市政や暮らしの情報を分かりやすく伝えていきます。

②取材・原稿作り

取材をおろそかにすると良い原稿ができないことがあります。テーマを明確にした上で、広聴や撮影をするように心がけています。

③紙面レイアウト  
イラストレーターという  
パソコンソフトを使用し、  
紙面のデザインをします。

⑥発行 発行日、出来上がった広報が市役所の各庁舎に納品されます。そこから各自治会に届けられ、各家庭には、自治会より配布して頂いています。また、出来上がった紙面には必ず目を通し、反省を行いうようにします。

## ⑤出稿・印刷

発行日の4日前、作成した  
広報原稿のデータを印刷所に  
提出し印刷が開始されます。

A black highlighter is positioned diagonally across a newspaper page. The newspaper contains various columns of text and some small images. The highlighter is oriented from the bottom-left towards the top-right.

**④原稿の校正**  
字の誤りや、デザインのバランスを整えます。